

F	echa	Sección	Página
	13.12.2010	Primera	9

## Anuncian una planta cementera en Hidalgo

millones de dólares, Trituradora y Procesadora de Materiales Santa la autoridad federal. Anita, S.A. de C.V. anunció la instalación de una planta cementera en Santiago de Anaya, municipio ubicado en el Valle del proteger el entorno. Mezquital, cuya construcción iniciará en enero de 2011.

En una reunión que sostuvo el gobernador de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong, con el representante de los inversionistas, Fernando Ruiz Jacques, y el líder del proyecto, Jesús Miguel Ortiz Rosas, se dio a conocer que durante la etapa de construcción se generarán mil 200 empleos.

Ahí el mandatario estatal resaltó las acciones que durante su administración se han impulsado para permitir la llegada de un mayor número de empresas al estado que contribuyan a mejorar el ingre-nacional de cemento. so de las familias hidalguenses.

carretera, además de la ubicación geo- trucción generará 1,200 empleos gráfica de Hidalgo y el entorno propicio LA PLANTA, que tendrá una capacidad de para emprender proyectos, representa producción de 600 mil tons anuales, cumplió algunas de las ventajas que contribuyen para generar confianza en nuevos inversionistas, agregó.

La planta, que tendrá una capacidad de producción de 600 mil toneladas anuales, cumplió con los trámites necesarios para iniciar su edificación, especialmente los correspondientes al cui-

on una inversión histórica de 230 dado del medio ambiente, toda vez que cuenta con una resolución favorable de

Puntualizaron también que contarán con equipo de última generación para

Los representantes manifestaron que además del adecuado manejo de residuos, emisiones y conservación del suelo, como lo establece la norma oficial en la materia, esta nueva planta contará con recuperadores y generadores de energía, viveros, celdas solares y áreas de reforestación. Ortiz Rosas y Ruiz Jacques informaron que el proyecto privilegiará al empleo en la zona, lo que constituirá una nueva y atractiva fuente de ingresos para aquella región de la entidad y contribuirá para posicionar a Hidalgo como el más importante productor

**EL GOBERNADOR Miguel Ángel** Contar con una mejor infraestructura Osorio Chong dice que su cons-

> con los trámites para iniciar su edificación, es pecialmente los referentes al medio ambiente.

**MILLONES DE DÓLARES** 

es la inversión para construir la planta en el municipio de Santiago de Anaya



Página 1 de 1 16677.51 \$ 10 Tam: 159 cm<sup>2</sup> RLAMADRID

151. 2010.12.13